

BRÈVE

MonHomeoMonChoix

Campagne de mobilisation pour le maintien du remboursement des médicaments homéopathiques

Cher(e)s confrères,

Le collectif **MonHomeoMonChoix** rassemble les organisations professionnelles, les sociétés savantes, les associations de patients et les entreprises du médicament homéopathique pour défendre le remboursement de l'homéopathie.

Parce que les médicaments homéopathiques prescrits depuis des générations ne peuvent perdre leur remboursement alors qu'ils répondent à des enjeux majeurs de santé publique, ce collectif souhaite aujourd'hui donner la parole aux patients.

Chacun peut se mobiliser de façon simple et gratuite :

- soit en signant sur le site internet <https://www.monhomeomonchoix.fr/>
- soit en envoyant « **Homeo** » par SMS au **32 321**

Nous mettons à votre disposition 3 affiches pour votre salle d'attente et des cartes à remettre à vos patients.

En vous remerciant pour votre soutien actif.

Bien confraternellement,

Dr Charles Bentz, président.

Les organisations professionnelles : SNMHF, FNSMHF, SFH, CHF, SNMA, INHF-Paris, FFSH, CEDH, CDFH, Association Hôpital St Jacques

Les sociétés savantes : SSH, SISSHO, SSMA

Les associations de patients : AHP-France, Safemed

Les entreprises du médicament : Boiron, Lehning, Weleda

Syndicat National des Médecins Homéopathes Français

79, rue de Tocqueville 75017 PARIS • Tél : 01.44.29.01.31 • Fax : 01.40.54.00.66

Courriel : snmhf@club-internet.fr

www.snmhf.net



@medecins_homeo



www.facebook.com/SNMHF